

# CARTAS AL DIRECTOR

ENVIAR A: [editor@elpinguino.com](mailto:editor@elpinguino.com)

## UN GABINETE MÁS SERIO, PERO NO EXENTO DE DUDAS

**Señor Director:**

Este martes 20 de enero, el Presidente electo José Antonio Kast presentó a sus 24 ministros. Destaca una mayor presencia de independientes, lo que reduce el cuoteo político tradicional y prioriza perfiles técnicos y profesionales. No obstante, surgieron críticas por la falta de experiencia política en algunos ministros y por nombramientos que generaron debate, como Francisco Undurraga en Cultura o la incorporación de figuras provenientes de antiguos gobiernos de la Concertación, como Ximena Rincón y Jaime Campos. ¿Se trata de una estrategia para conformar un gobierno amplio y abierto al diálogo?

Además, contrario a lo que se especuló durante meses, solo se concretó la fusión entre Economía y Minería, pese a que incluso horas antes existía un nombre para el Ministerio de Minería. Lo que sí marca una diferencia relevante es que se trata de un gabinete considerablemente más serio y profesional que el del actual gobierno de Gabriel Boric.

**Martin Álvarez ,  
Pasante Fundación Para el Progreso**